



Ecos de la CENTURIA

PARA TODOS.

En este primer número de "YUNQUE" de nuestra Centuria "Julián Sánchez Izquierdo", damos a conocer a los camaradas las actividades de nuestra Centuria, todos aquellos que nos siguen, quiero que sepan lo que en sí encierra una Centuria y los sacrificios que afrontamos, para mantener elevado el espíritu falangista.

Al ingresar en ella, no se ha hecho promesas halagadoras a nadie, sino, por el contrario, se ha ofrecido un terreno difícil de atravesar y de sacrificio constante a la vez que una priación de la expansión a que dedicamos a nuestras actividades.

No obstante, hemos observado con sumo agrado, que muchos compañeros nuestros de trabajo han ardido en deseos de pasar a formar en nuestras filas, y desde esta ventana, les invito a que su constancia la mantengan siempre elevada, ya que pronto verán satisfechos sus anhelos juveniles. Veréis siempre en nosotros camaradas dispuestos a ayudaros en la medida de nuestras fuerzas, a la vez que amigos en quien confiar en todo momento.

Y a vosotros que formais parte de esta Centuria os exhorto a que os superéis constantemente en vuestro servicio y que os anime en todos vuestros actos un alto espíritu de camaradería y disciplina.

¡ ARRIBA ESPAÑA !